"Super cool, nous pouvons aller au camp"

C'est, selon les récits des parents, ce qu'ils ont entendu récemment. Jusqu'à la fin mai, aucun d'entre nous ne savait si nous serions autorisés à aller au camp cette année.

Nous nous étions déjà inscrits depuis un certain temps et la joie était d'autant plus grande lorsqu'à la fin du mois de mai, il a finalement été annoncé que le camp des jeunes aurait lieu!

Dans le programme du camp, nous avons vu que cette année, nous nous passerons des excursions spéciales, de la visite d'une installation pour petits animaux, des plaisirs de la baignade et du traditionnel shopping.

Dommage - Eh bien, nous passerons de bons moments entre nous et ferons nos "propres affaires" à la maison, si au moins nous sommes autorisés à passer cette semaine ensemble...



40 enfants et jeunes de toute la Suisse se sont rendus dans la belle région de Glaris par beau temps - avec ou sans averses de pluie - mais pratiquement tous avec des embouteillages et beaucoup de circulation. Il y a 23 filles et 17 garçons, dont 37 sont de jeunes éleveurs.

Trois participants sont là pour la première fois, tous les autres étaient déjà dans le camp l'année dernière, y compris nos cinq participants de Suisse romande.

Nous sommes arrivés sur le Sackberg à Glaris et il faisait très brumeux et très frais - nous n'avons pas vu où finalement nous sommes arrivés !

Mais le panorama nuageux s'est un peu éclairci vers le soir et nous avons même pu deviner vers quelle sorte de montagne nous nous dirigions ...

Nous avons déjà été accueillis une fois par un "salut du coude" et une forte "douche" de désinfectant pour les mains. Ah, Corona vous salue... Mais en même temps, à l'avenir, nous devrons nous laver les mains avec du savon...

La prise des chambres s'est faite relativement vite, nous n'avons pas eu à discuter longtemps pour savoir qui voulait aller où - c'était plus ou moins déjà décidé. Nous avons beaucoup d'espace et de possibilités pour nous répartir dans et autour de la maison. Elle dispose d'une cheminée à l'orée de la forêt, d'un terrain de football, d'une salle de ping-pong et d'une ancienne piste de bowling que nous sommes autorisés à utiliser.



Notre vue de la fenêtre....

Nous avons examiné les règles habituelles de la maison (est-ce nécessaire ?) et les mesures concernant Corona avant le dîner et avons de nouveau écouté le chef du camp, Jules. Mais nous sommes tous des "vieux renards" en ce qui concerne les mesures d'hygiène, et nous étions déjà bien formés à l'école ou en apprentissage, donc ce n'était pas nouveau pour nous.

Comme il se doit, nous avons également hissé le drapeau de notre camp.

Tout le monde a apprécié l'excellente ambiance autour des spaghettis pendant le souper. Oui, c'est comme ça, une équipe de cuisine bien rodée sait ce qu'on aime...

Après un long jeu pour apprendre à se connaître et se familiariser, nous avons tous reçu un nouveau surnom....

En bref, nous sommes tous bien arrivés au 26^e camp des jeunes de Petits animaux Suisse et nous attendons les surprises qui nous réservées ...



Transmettez nos salutations aux personnes restées à domicile,



de la part des polyvalents, des rieurs cordiaux, des affamés, des patients et de ceux qui le sont moins, des insouciants, des intelligents, des heureux, des merveilleux, des courageux et des endormis

Le reste est laissé à l'oubli avec les rapides, les paresseux ainsi que le créatifs et les assidus, les généreux etc...

Vous ne nous comprenez pas ? Pas étonnant...